

# CARTA DEL RECTOR JUNIO



## *Querida Comunidad Universitaria.*

El mes de junio siempre es especial, no solo porque es un periodo donde se parte el año y el semestre, también porque celebramos a los Papás y agradecemos el esfuerzo que han puesto en nuestra formación. Sin embargo, volviendo al tema de junio como mes que está en el medio, también es momento de evaluar nuestros objetivos y afinar acciones para aquellos que no se están cumpliendo. Cumplir las metas que nos hemos propuesto a corto plazo es fundamental para seguir edificando ese crecimiento que tiene como cimientos los pilares del Modelo Estratégico.

Este desafío va también para los equipos que impulsan a la universidad. Para la UHE es muy importante seguir creciendo y afianzando el proyecto institucional, construyendo y fortaleciendo procesos que nos lleven a la excelencia. Por esta razón este mes tendremos la visita de los evaluadores internacionales de la EFQM (European Foundation for Quality Management), personas de alto nivel que determinarán si merecemos la Quinta Estrella, lo cual sería un hito, pues ninguna universidad en la región ha llegado a este nivel con el actual modelo. Como siempre, estos logros, que estoy seguro llevaremos a buen puerto, son posibles gracias al profesionalismo y trabajo incondicional de cada uno de ustedes.

Reitero nuevamente mi saludo a todos los papás que todavía nos acompañan y encomendaremos especialmente a aquellos que están en el Cielo.

Agradezco como siempre su esfuerzo y entrega. Seguimos adelante.

Un abrazo,

*Diego A. Jaramillo*

Diego Alejandro Jaramillo. PhD.  
Rector